

長尾 和宏先生

初めて、いつも先生の御本を読んで勝手に悩んだり、励まされたりして、このファンというか読者の一人です。

先日、久しぶりに本屋へ行き、ついでまだ読んでいた先生の本を見かけました。“長尾先生、『近藤誠理論』のどこが間違っているのですか？”です。中のハガキのアンケートを記入したから、いつもハガキだけではなく、思いきってファンレターを出してみようか…と鬼、ペンを取りた次第です。

私は長、間 ガン患者です。読書が好きなので ガンに関する書籍もたくさん読みました。長尾先生の本も近藤先生の本も確かに情報も 不確かにも…

笑わないと下さい。“大腸癌ガイドライン”も読みました。

先生は作家というよりはお医者様ですので、病歴も含めても自己紹介をしてもらいたいです。

6年前、■■の時にS状結腸癌と診断され、原発ヒリシを多数取りました。その後 ちょこちょこと転移し、先月4回目となる手術を終えたばかりです。卵巣、子宮、肝臓、胆嚢…そして別物と思われる直腸癌も発症し、取った内臓の重さでは かの逸見さんにも負けません。当然、ステージIVT2N2で 化学療法もほとんびり経験しています。

フルフルスズアナフィラキシー、アビスキンで血を吐いた以外はたいたい標準治療はできていると鬼いります。私の主治医は長尾派でももちろん近藤派でもなく、普通のお医者さんです。この辺りでは一番大きい市立病院で、手術も化学療法も

緩和ケアも全部 主治医である 外科医が診るという 典型的だ
田舎の癌拠点病院です。私は始めからずっと 同じ主治医に
診てもらっています。同じ年の主治医は さすが自分の病気を
知って、治療についても勉強するようにと 最初にガイドラインを
読むことをすすめてきました。頭で、かちこち 疑ぐり深い私は、
少しおかしいかな 標準治療が ほんほのわんわん…と思ふよ
うでしたが、今となっては この治療のベースを植えつけてくれた
主治医には感謝しています。理想でしたが、多少不実想でも
確かな技術と 我々一般人が知りえない 医療の知識を出し
惜しげなく 与えてくれる お医者さんに 診て頂きたいと思って
いましたので、特に自分で選ぶことが出来たわけではありません
が、この主治医との出会いは 病気という不運に見まわれた私
の大したひとつの幸運であったと 今改めて思います。
彼の持つ確かな技術が 何度も私を蘇らせ、お互いもうダメ
だと思いつても 運が味方してくれたのか 5年という年月を生き
抜くことが出来ました。 主治医を軸とするチームのスタッフと
目に見えない 何かに感謝しながら 生きる毎日です。

ただ、最近 悩んでいることがあります。 署疾にありますか
聞いて下さい。 手術で転移癌を取り除後、6週間以内に
化学療法を始めることになりました。これまで 副作用が辛くて
入院治療が中心でしたが、このたび あまりに長く休んで仕事
がクビになりそうだったことと、術前化学療法もしてたので
身体が回復していくか心配なこと、唯一使えるキーボードのパソコンが
何とか効かなくてきた様に思えて 主治医に

累議申し立てして下さいました。お金も全然無くて、た私は、二つ以上仕事を休まなくとも出来ること、治療費が安いこと、ストマに皮膚障害が出ないことを条件に治療法はついものか聞いて下さいました。今回の手術で付いたストマケアには不安がありました。ベクティビクスなどの影響で肌がホロホロの状態でした。

主治医は譲歩してくれて「何もやらないよりは自分は良いと思うので」と TS-1 内服のみの治療を提案されました。ただし今日はよく長尾先生が問うたところの「やめどき」の話がされたかったもので、逆に聞いたところ「それはとてもおかしい問題だ…」で終りました。今までの治療も何から悪いことが起きて止めざるを得なくてたり、そういうのは何回とかいつまでとか言われてもその通りに進んだら治療はひとつもありませんでした。それは私には抗がん剤は効いていないということもあれば、あるいは気安め程度の治療であることも私は知っています。抗がん剤を使っていつも再発に悩むる毎日に変わりはありません。いつも薬などに頼らず、一時でも治療から離れて本来の自分に戻り人生を楽しむべきじゃないかとも思います。長尾先生、今回の止めどきは どう決めれば良いのでしょうか。それとも又神様が決めて下さるのでしょうか。小さな錠剤を見る度に長尾先生の“抗がん剤 10 のやめどき”の最後を見出します。これも小さな薬が私たちの命網でありますね。

今回の本にも登場する スキルスの渡邊さんほど 私は治療に積極的ではありません。どちらかと云ふと逃げ腰で勇気もありません。薬が効くのも宝くじに当たる様なもの…といつも思っています。信じれば救われる程 甘くはないことを知っていますからです。

だからこそ 長尾先生には 私のようす逃げ腰の患者に聞う価値があると 試してみて自分からやめることもできることもないと声を大にして言い続けて頂きました。 同一年で同じ病気で一切の抗ガン剤を拒否しているガン友がいます。彼女は今ロンサフを飲んでいますが これは抗ガン剤ではないと 彼女の主治医は言いました。これまでにもしもチャンスがあったのですねいかに同じ病いだからこそ そう思うところがあります。

書店に並ぶ近藤先生の本には今でも勢いがあります。
もうそろそろブックオフの方に並んでも良いのではと思いますが…
すみません自分勝手で手紙に付てしまい申し訳ありません。

本当に弱い私ですが「中庸を生きる」と己の考えに迷います。
後悔してない人生を生きる事が理想ですね。

これからも時代に合った医療の見極め方を私のように頭の悪い読者にもわかりやすく、てへねーに教えて続けて下さい。

そしてまた長尾先生 御自身もどうか心身共に健やかで
益々御活躍されますように頑張ります。

平成28年8月17日